

## UE, FIDA et PAM au chevet de l'agriculture et de l'élevage du Burundi

@rib News, 10/09/2009 â€“ Source PANALe secteur de l'agriculture et de l'Élevage du Burundi va bénéficier, sur les quatre prochaines années, d'un investissement de 40 millions de dollars US de l'Union européenne (UE), du Fonds international pour le développement agricole (FIDA) et du Programme alimentaire mondial (PAM), a-t-on appris de source officielle à Bujumbura. Dans un premier temps, le projet d'intensification et de valorisation de l'agriculture et de l'Élevage au Burundi va couvrir Kayanza, Gitega, Muramvya, Cibitoke, Bubanza et Karuzi, a fait savoir le ministre burundais de l'Agriculture et de l'Élevage, Ferdinand Nderagakura, qui a expliqué que ces 6 provinces du Nord, de l'Ouest et du Centre du pays ont la particularité commune d'être les plus affectées par la pauvreté et la dégradation des sols. Concernant la répartition des moyens, 90% du montant ira directement aux projets d'agriculture et d'Élevage initiés, individuellement ou en associations, par la population et 10% aux frais de fonctionnement du projet, a encore précisé le ministre. L'agriculture est généralement considérée au Burundi comme étant le principal pilier de l'économie nationale et contribue pour 48% au Produit intérieur brut (PIB). Le secteur représente, par ailleurs, la source de revenu et d'emploi pour environ 80% de la population, selon les statistiques officielles disponibles. Il s'agit, pour le moment, d'une agriculture de subsistance qui affiche une faible productivité et demeure tributaire de la pluviométrie, faute d'un système d'irrigation et de stockage de l'eau dans un pays où il pleut pourtant neuf mois sur 12.